

Sinergias agrupa un sinnúmero de acciones puntuales en la trama barrial, para crear alianzas y gestos creativos que tengan un impacto en el imaginario de la comunidad; o que funcionen como detonadores de consensos ciudadanos de beneficio local. Asimismo, las sinergias articulan iniciativas de ayuda solidaria y redes de colaboración económica y profesional.

Las sinergias solidarias pueden abarcar campos de acción o marcos de colaboración disímiles, así como procesos de distinta duración y apoyos muy variados. El objetivo fundamental de las sinergias es incentivar las economías locales en un ánimo de colaboración, apoyo mutuo y solidaridad. Sea en establecimientos ya existentes, de carácter familiar, siempre dentro de la colonia; o con el fin de agregar calidad o especialización a sus servicios y negocios en activo. Esta plataforma busca así vitalizar la vida social del barrio, y la eficiencia social y los beneficios que se brindan como servicios al interior del barrial.



Sinergias agrupa un sinnúmero de acciones puntuales en la trama barrial, para crear alianzas y gestos creativos que tengan un impacto en el imaginario de la comunidad; o que funcionen como detonadores de consensos ciudadanos de beneficio local. Asimismo, las sinergias articulan iniciativas de ayuda solidaria y redes de colaboración económica y profesional.

Las sinergias solidarias pueden abarcar campos de acción o marcos de colaboración disímiles, así como procesos de distinta duración y apoyos muy variados. El objetivo fundamental de las sinergias es incentivar la economía local. Sea en establecimientos ya existentes, de carácter familiar, siempre dentro de la colonia; o con el fin de agregar calidad o especialización a sus servicios y negocios en activo. Esta plataforma busca así vitalizar la vida social del barrio, y la operatividad y eficiencia de la economía barrial.

En las sinergias, Casa Gallina funciona como bisagra entre especialistas y creativos de diversas áreas y el barrio. En el acuerdo tácito de que los beneficiados regresarían algún tipo de servicio social al barrio, mediante otro modelo de asistencia o colaboración.

Como ejemplo de sinergias ya en curso, está la de incentivar la calidad de los servicios, la imagen y la infraestructura de algunos negocios familiares del área. Para ello invitamos a profesionales de arquitectura, diseño industrial y de interiores, a un proceso de diálogo con los dueños de varios locales. De tal manera que se aterrizen ideas y propuestas que respondan tanto a las necesidades como a las inquietudes de los locatarios y se logre la transformación y el mejoramiento de estos espacios. Otra de las sinergias ha estado dirigida específicamente a los restaurantes familiares y fondas locales; concretamente apoyándolos en el diseño e impresión de sus menús; así como en los contenidos informativos disponibles para los clientes.